
Ata número 14 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio 

Cerqueira Santa Catarina - COMDEMA. 

Aos 25 dias do mês de junho de 2023, as 09:30 horas, na sala de reuniões 

do CIF Consorcio Intermunicipal da Fronteira, reuniram-se os membros do 

COMDEMA, estavam presentes os seguintes membros; Valmor Estevam da 

Silva Vieira, Sandra Mara Lovis, Glauson Jair Voltz, Gessica Fernanda Lazarin, 

Eliseu Trelha dos Santos Silva, Igor Caramori, Valmir Vendruscolo, Vanessa 

Lazzaron Cheeren. O senhor Valmor Estevão da Silva Vieira, Presidente do 

COMDEMA deu as boas-vindas a todos, prosseguindo com a pauta: 

1-Apresentação do decreto mudando membros e entidades, O Poder 

Executivo fez as mudanças dos nomes e entidades no decreto n°6553/2023. 

1.1- Apresentar Licenças emitidas e Autos de infrações, relatado que a 

administração municipal foi notificada pela Policia Ambiental pelos entulhos e 

lixos expostos nos terrenos baldios e estradas próximas a cidade, e que 

moradores colocaram fogo agravando a situação. 

1.2-Estudo de material sobre o uso e restrições na faixa de domínio das 

rodovias, será enviado via digital no grupo para conhecimento de todos. 

1.4-Apresentação dos ofícios expedidos/recebidos. Recebido oficio do CIF, 

para participar de uma reunião, para a realização de um dia “D” de Limpeza e 

Conscientização Ambiental. A reunião foi realizada dia 6 de junho no CIF, com a 

presença com as entidades que compõem o conselho, sendo a Secretaria de 

administração, Epagri e Escoteiros, mais, o coordenador de obras urbanas do 

município de Dionísio Cerqueira e as secretarias de educação e vigilância 

sanitário dos municípios de Dionísio Cerqueira e Barracão Paraná, após muito 

debate sobre a situação do acumulo de lixo e entulhos nas cidades, surgiram 

muitas ideias que deveriam ser postas em pratica, como a criação de leis 

municipais e fiscalização em obras e locais onde tem acumulo de lixo. Foi 

exposto o problema de entulhos de moveis velhos que a prefeitura não recolhe, 

o outro material tem o local no ginásio do antigo Theodureto. Ficou definido que 

dia 22 de junho as escolas dos dois municípios irão com algumas turmas fazer 

uma limpeza e campanha de conscientização na divisa, no lago municipal, se 

possível a participação de escolas da Argentina pois o lixo lá e muito também. 

Os Escoteiros tiveram atividade alusiva a semana do meio ambiente durante o 

mês de junho. Temos que divulgar mais as ações e campanhas sobre este tema. 

 

1.5- Debates Diversos. 

-A federação catarinense da agricultura FAESC, através de seus sindicatos, fara 

campanhas de esclarecimento das leis e conscientização para os agricultores 

não cometerem crimes ambientais em suas propriedades. 

-Os canteiros que passaram por reforma estão sendo adotados pelas empresas 

que estão realizando o paisagismo. 



-Sobre os entulhos e lixos foi sugerido que seja regulamentado pelo executivo a 

contratação dos fiscais e que se aplique multas para quem não recolher o seu 

entulho em caçambas próprias para esta atividade. 

-Sobre a retomada da coleta do lixo reciclado no interior será encaminhado oficio 

ao executivo cobrando o retorno da atividade. 

-Levantado outro problema ambiental de grande relevância pois pode ocasionar 

riscos à saúde pela proliferação de ratos, mosquitos além de deixar um aspecto 

horrível na entrada das cidades, que e a questão dos ferro velhos. Será 

encaminhado oficio a vigilância sanitária para comparecer na próxima reunião e 

esclarecer sobre a regulamentação sanitária destes locais. 

  -Encaminhamentos;  

Próxima reunião agendada para dia 20 de julho, as 09:30 na sala de 

reuniões do Sindicato dos trabalhadores Rurais, situado no centro comercial. 

Nada a mais a tratar encerramos com a assinatura dos presentes 

membros do Conselho. 

 

 

 


